

Sparkasse Hameln-Weserbergland als „Beste Bank“ ausgezeichnet

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Dezember 2016 um 11:52 Uhr

So definiert sich die neue Gemeinschaftsleistung: Sparkasse Hameln-Weserbergland als „Beste Bank“ ausgezeichnet



Donnerstag 1. Dezember 2016 - Hameln (wbn). **Doppelter Grund zur Freude: Auch in ihrer neuen Erfolgs-Formation als Sparkasse Hameln-Weserbergland kann sich das regional größte private Finanzdienstleistungs-Institut in der Spitzenposition des „City Contest“ behaupten.**

Und das sogar noch unter verschärfteren Bedingungen. Denn dieser bundesweit beachtete Bankentest wird von der „Gesellschaft für Qualitätsprüfung mbH“ neuerdings zusätzlich dem anspruchsvollen DIN-Standard „Standardisierte Finanzanalyse für Privathaushalte“ (DIN SPEC 77222) unterworfen. Der Qualitätscheck durch erfahrene Prüfer, die sich weiterhin streng inkognito bei den örtlichen Banken vorstellen, nimmt Finanzdienstleister in mehr als 400 Städten nach den stets gleichen knallharten Regeln unter die Lupe.

(Zum Bild: Große Freude über die Auszeichnung zur Besten Bank 2016 bei den Sparkassendirektoren, (v.l.) stv. Vorstandsvorsitzender Alois Drube und Vorstandsvorsitzender Friedrich-Wilhelm Kaup. Foto: Sparkasse Hameln-Weserbergland)

Fortsetzung von Seite 1

Sparkasse Hameln-Weserbergland als „Beste Bank“ ausgezeichnet

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Dezember 2016 um 11:52 Uhr

Mit der Note 1,6 liegt die Sparkasse Hameln-Weserbergland ganz vorn, so dass die Sparkassendirektoren Friedrich-Wilhelm Kaup und Alois Drube zur einhelligen Feststellung kommen: „Die ganz besonderen Anstrengungen der insgesamt harmonisch verlaufenen Fusion des zurückliegenden Jahres haben sich auch in dieser Hinsicht gelohnt. Ein Super-Ergebnis!“

Damit stellen unabhängige Dienstleistungsprüfer der Fusionssparkasse insgesamt ein sehr gutes Zeugnis aus. Dieser Bankentest, der die Sparkasse Hameln-Weserbergland“ mit der Auszeichnung „Beste Bank“ bewertet, orientiert sich mehr denn je an dem Gedanken des Verbraucherschutzes. Wörtlich heißt es in der an den Vorstandsvorsitzenden Friedrich-Wilhelm Kaup gerichteten Erfolgsmeldung der „Gesellschaft für Qualitätsprüfung“: „Wir freuen uns sehr, Ihnen mitzuteilen, dass die Beratungsqualität Ihres Hauses den Anforderungen an eine DIN-konforme Beratung entspricht und Sie den Titel „Beste Bank“ in Hameln für sich entschieden haben.“

Und das hat natürlich nicht nur doppelte Freude bei Friedrich-Wilhelm Kaup und Alois Drube ausgelöst, sondern auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zusätzlich motiviert. Eine echte Gemeinschaftsleistung nach einer Fusion im „DIN-Standard“!